

Mahle holt mit Imagefilm Silber

Mahle hat den „Deauville Green Award 2022“ in Silber gewonnen. Die international besetzte Jury hat den Automobilzulieferer in der Kategorie „Spot/ Means of Transportation and E-Mobility“ für seinen Imagefilm „We Shape Future Mobility“ ausgezeichnet. Das größte internationale Filmfestival Deauville für Dokumentar-, Werbe- und Imagefilme würdigt Produktionen, die Umweltschutz, Nachhaltigkeit, Klimawandel und erneuerbare Energien zum Thema haben. Der preisgekrönte Film von Mahle kann auf Youtube abgerufen werden. (aum)

Bilder zum Artikel



Mahle-Imagefilm „We Shape Future Mobility“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mahle



Mahle-Imagefilm „We Shape Future Mobility“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mahle



Mahle-Imagefilm „We Shape Future Mobility“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mahle



Mahle-Imagefilm „We Shape Future Mobility“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mahle



Mahle-Imagefilm „We Shape Future Mobility“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mahle
